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星报讯（记者 吴笑文） 前晚，合肥市

政务新区汇林阁小区广场灯火辉煌，人头

攒动，由合肥市委宣传部主办、市文广新

局协办的“庐州放歌——百场文艺下基

层”巡演启动仪式在此举行。

据悉，合肥市演艺有限责任公司为此

次“庐州放歌”文艺下基层巡演精心准备

了传统庐剧经典小戏8台，演员们将深入

合肥市的三县、七区和军营、学校进行百

场巡演，内容融思想性、艺术性、趣味性于

一体，乡土气息浓厚，力求符合基层群众

口味，让文化惠民政策落到实处。

张雨绮：送钻戒之前我已答应嫁给王全安

记者：你收到王全安导演的钻戒时是什么感受？

张雨绮：他给戒指的时候先是以少见的严肃确认了

我的生日日期，然后就拿出那个戒指并告诉我，这是个

只能属于我的戒指，因为这个戒指的重量和我的生日完

全一致。我简直不知道该说什么好，因为我早就答应嫁

给他了。

记者：你今年 25 岁，正处于演员的黄金时段，这个

年龄段选择结婚的女演员非常少，你为何作出这样的

决定？

张雨绮：我觉得一个女人该什么时候嫁，关键是看

她遇见的是什么样的男人。如果没有遇到喜欢的人，想

嫁也嫁不了，如果遇上了真正心仪的男性，为什么非要

扛着不嫁呢？

记者：之前媒体说你们俩的感情是结缘于电影《白

鹿原》，是这样的吗？是什么时候开始的，怎么发展的？

张雨绮：对。缘分吧！

记者：接下来有什么样的安排，婚礼的事情在准备

了吗？

张雨绮：婚礼的事情等有了安排就告诉大家。

王全安：钻戒豪车不是借的《白鹿原》不会变质

记者：可能大家对张雨绮也有误解，微博秀钻戒被

指高调，还称其才财双收，你怎么看？

王全安：大家对雨绮的误解是因为大家对她了解不

够，也是目前社会越来越物质的价值观投射。其实，在

我把戒指拿给雨绮很久很久之前，她就答应嫁给我了。

记者：有媒体怀疑送的钻戒、开的豪车都是借的，你

怎么看？

王全安：我说过我不是富豪，也没有成为富豪的兴

趣，我是一个电影导演，是一个可以通过自己的工作来

养家糊口的人。大家关心的这两件东西，用我一部电影

的酬金就可以买到。

记者：大家都很关心什么时候摆酒，在西安还是在

张雨绮的家乡山东？

王全安：等忙完《白鹿原》的后期制作会考虑安

排婚礼的事情，会按照咱们陕西办婚礼的风俗习惯

办婚礼，把媳妇娶进门。

记者：你们这么快领证结婚，有消息说

奉子成婚？

王全安：结婚让人踏实一些，结了婚当

然还得把日子过好。既然选择了结婚，就

最好能在适合的时候把娃生了，要不，结不

结婚就区别不大了。

记者：“夫妻档”会不会影响《白鹿原》

后期制作，变成“田小娥一个人的故事”。

一些《白鹿原》的影迷担心会不会对太太的

角色有偏心？

王全安：这个说法太孩子气，这么混的

事情就是人家雨绮也不会答应，我会尽最大

努力对得起陈忠实先生的这本好书，对得住

所有喜爱这本书的读者，《白鹿原》是我电影生涯

里最投入的一次拍摄。
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王全安、张雨绮这对“新人”如今可是娱乐圈的大红人，你方访完他登场。“闪婚”也

好，“鸽子蛋”也罢，有些事情表面上看是猜不来的，还得当事人自己解释，解释完了，也

不见得能够体会。
综合《新京报》、《华商报》

《变形金刚3》“震荡波”现身
图什么

迈克尔·贝执导，万众期待的暑期大

作《变形金刚3：月黑之时》再度发布第三

款横幅海报，大反派“震荡波”终于正式现

身！之前导演迈克尔·贝已经透露，“震荡

波（Shockwave）”将在这一部中以大反派

身份登场，他可变形为一门激光大炮。

在动画里，和其他随心所欲、贪婪无

度的霸天虎不同，“震荡波”特别恪守逻

辑。他冷酷无情，深藏不露，精于谋略，

能力仅次于威震天。

移动新世界放歌新合肥
第四届“庐州放歌”

百场文艺下基层巡演昨启动

星报讯（记者 周玉冰） 由中国美术

家协会、省文联等单位主办的著名画家

“张建中山水画展”于4月29日在省博物

馆隆重开幕，为期5天。张建中是黄山画

派当代代表性的画家，是联合国国际艺术

教育协会的首位中国会员，国家一级美术

师。其山水画创作追求阳刚之美，笔墨厚

重华滋。

此外，著名画家童文和画展将于5月

5日在亚明艺术馆开幕。童文和出生于淮

河岸边的一个艺术世家，系中国雕塑专业

委员会理事、淮南市淮硖书画院院长。所

绘抽象画具有图腾意象，启人心智。最为

著名的是淮王鱼创作，被誉为“画淮王鱼

创始人”。

张建中、童文和“五一”画展
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被警方误抓不

足为奇，但央视《百

家讲坛》的学术明

星纪连海，也被警

方误抓，着实让人

大跌眼镜。据悉，

纪连海先生在杭州

出差，住在五星级酒店里，被服务员凭相貌认成

通缉犯报警，被带回警局后，有人认出纪连海，纪

先生才被放出来。事后，杭州警方已向纪先生道

歉，家人表示，此事不想再追究了。

纪连海长得太像“坏人”


